

# *Denuncia contra Temer desencadena lucha política entre diputados brasileños*

---



Brasilia, 25 oct (RHC) La proyectada votación de la segunda denuncia presentada por la Procuraduría General de la República (PGR) contra el presidente Michel Temer desencadenará hoy una verdadera batalla por el quórum en el plenario de la Cámara de Diputados.

Legisladores de los partidos de oposición, puestos de acuerdo con centrales sindicales y movimientos sociales, anticiparon la víspera que harán cuanto esté a su alcance por obstruir y prolongar el trámite, resalta Prensa Latina.

La base del gobierno sabe que no cuenta con los 342 parlamentarios requeridos para que pueda efectuarse el sufragio, dijo el miembro de la bancada del Partido de los Trabajadores (PT) Henrique Fontana, según el cual 'difícilmente' la votación ocurrirá este miércoles.

Para que la sesión deliberativa extraordinaria comience se requerirá apenas de la presencia de 52 de los más de 500 diputados.

Una vez abierta, el primer orador será el relator de la acusación, Bonifácio de Andrada, quien expondrá en 25 minutos su parecer favorable a la inadmisibilidad. Luego hablarán por igual cantidad de tiempo los abogados de la defensa, antes que intervengan los legisladores inscriptos, cada uno por cinco minutos.

Después que discursen los primeros cuatro parlamentarios, y siempre que existan por lo menos 257 diputados registrados en el panel, podrá presentarse un requerimiento para cerrar la discusión. Concluidos los debates se procederá a la votación, que requiere un mínimo de 342 legisladores.

Contrario a lo que piensan los parlamentarios opositores, la base del gobierno dice tener confianza en conseguir el quórum para proceder a la votación y aprobar además el informe del relator, pues solo requieren el respaldo de 172 votos.

Según la denuncia de la PGR, Temer y otros seis integrantes del gobernante Partido del Movimiento Democrático Brasileño agrupados en el llamado 'PMDB de la Cámara' practicaron acciones ilícitas y recibieron beneficios de por lo menos 587 millones de reales (más de 183 millones de dólares) en sobornos.

Señalado como el jefe de la cuadrilla de la cual forman parte dos de sus ministros, también acusados: el jefe de la Casa Civil Eliseu Padilha y el secretario general de la Presidencia, Wellington Moreira Franco, Temer es denunciado también por intentar obstruir la justicia.

El 18 último, la Comisión de Constitución y Justicia (CCJ) de la Cámara baja aprobó por mayoría de votos el informe del relator, favorable al archivamiento del proceso, aún cuando una reciente encuesta reveló que el 89 por ciento de los brasileños consideran que la acusación debería ser aceptada.

Durante los debates en la CCJ legisladores condenaron las maniobras gubernamentales (compra de votos, liberación de recursos mediante enmiendas parlamentarias y distribución de cargos) realizadas para 'blindar' a Temer, quien además exoneró a 10 ministros para que reasumieran sus puestos legislativos y pudieran votar a su favor.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/145340-denuncia-contra-temer-desencadena-lucha-politica-entre-diputados-brasilenos>



**Radio Habana Cuba**